



UGEL CONTUMAZÁ CUENTA CON NUEVO DIRECTOR

Se trata del Mg. Javier Amancio Alva Briceño.

Por: Área de Gestión Administrativa, Infraestructura y Equipamiento

Esta mañana se realizó la presentación del nuevo director de la Unidad de Gestión Educativa Local (Ugel) Contumazá, Mg. Javier Amancio Alva Briceño, quien asumió funciones expresando su compromiso de impulsar mejoras significativas en la educación de la provincia.

La ceremonia contó con la participación de los trabajadores de la institución, con quienes aseguró colaborará en las diferentes iniciativas que garanticen un ambiente educativo para la enseñanza.

Asimismo, indicó que buscará promover estrategias de crecimiento profesional para los docentes, brindándoles, además, el apoyo necesario para su formación continua.